

Wiggers, Annette

Von: Mareike Knue [mareike.knue@gmail.com]

Gesendet: Mittwoch, 3. Februar 2016 19:37

An: Wiggers, Annette

Betreff: Spielplatzssituation in der Innenstadt

Liebe Frau Wiggers,

ich bräuchte Ihre Hilfe doch schon früher: Ein Vater gab mir in das Interview mit Dr. Peter Lüttmann die Frage mit, warum bei der Planung der Ems-Galerie kein Spielplatz berücksichtigt worden sei, in der Innenstadt gebe es keinen. Nun hat Herr Dr. Lüttmann die Ems-Galerie ja nur "geerbt". Er sagt im Interview: "Das stimmt, der Spielplatz am Falkenhof ist zu weit weg. Wir brauchen etwas Zentrales, ich könnte mir da den Staelschen Hof vorstellen. Wenn wir eine Lösung für Hertie finden, dann müssen wir auch den Staelschen Hof aufwerten und dazu gehören dann auch Spielmöglichkeiten. Ich bin in regelmäßigem Austausch mit dem Innenstadtverein, der das auch so sieht."

Können Sie mir ein Statement geben, das ich im Blog nutzen darf,

- a) warum auf dem Gelände der Ems-Galerie kein Spielplatz geplant worden ist
- b) welche Motive bei der Gestaltung des Spielplatzes Falkenhof ausschlaggebend waren - er sieht ja doch anders aus als die Spielplätze in Rheine sonst.

Es wäre super, wenn ich da eine Meinung/Info der Stadt hätte. Vielen Dank schon mal!

Freundliche Grüße

Mareike Knue
Online-Redakteurin (IHK)

Beethovenstr. 9
48431 Rheine

05971 8031887
0160 3058688

mareike.knue@gmail.com
www.elterntipps-rheine.de